

# タットン会 通信

2016.  
2. 13

タットン会ホームページ**タットン会**と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。  
 ※活動中の写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局にお申し出ください！（事務局は青バッチです）  
 （1/23の参加費は 5,100円 募金は 500円 義援金は0円。参加者総数は、40名弱でした。）

1月23日（152回目）のタットンは、チャレンジャーさん17名を含め、総勢40名弱の参加でした。寒波のため外の空気はとても冷たかったですが、体育館の中は熱気ムンムンでした。チーフの杉山君、全体に響き渡るような声でリードしてくれ、初めてとは思えないほどの落ち着いた言動に拍手、拍手！

サブチーフの県大生越智さんは、素敵な笑顔で全体を見回ってくれていました。



バドミントンのA・Bコートは、ボランティアさん不足のため、ボランティアさん1人に3人のチャレンジャーさんと組んでもらいました。

活動を継続していると成長していくたくさんの姿が見られます。今まで、あまりボールを自ら取りに行こうとしなかったMさん、今日は他の人のボールまで取りに行つてあげていたようです。



2016年最初のタットン会、チーフをやらせていただきました杉山健一です。今回は寒かったせいでしょうか！？チャレンジャーさんもボランティアの方々も参加が少なかったですが、少数精銳寒い中怪我もなく無事に終えられたことにひと安心です。もう少しすると4月、皆さん進級や新しい環境のもと活動される方々。特に県大4年生は遠くに行ってしまう学生もいると思います。「出会いがあれば別れあり」それぞれの道へ進む皆様に幸多かれと祈ります。たまにはタットン会のことを思い出してもらって、時間のあるときには顔を出してね！と思う1月のタットン会でした。

## 年度末反省会

この日の夜は年に一度の反省会、事務局・保護者・ボランティア22名で話し合いました。今年は、たくさんの意見が飛び交いました。中でも「会費」の件では～「チャレンジャーさんから300円を参加費としているが、ボランティアさんも参加費を出すようにして、お互い100円ずつにしたらどうか？」…と、今まで考えたことのない意見が出されました。確かに、お互いに楽しむことを目標にしているので「なるほど！」と思います。それに対して「ボランティアさんが今でも不足しているのに、今後集まらなくなるないか！？」という心配の意見も出されました。来年度15年目に向けて、ここらで立ち止まり、もう一度考えてみる良い機会なのかも知れません。お互いが楽しむのであれば、参加者全員（学生は除く）から参加費を徴収するのは自然な考え方だと思います。

そうなると、もしかしたらチャレンジャーさんが増え、ボランティアさんが不足していく可能性も考えられます。ということで、2016年度年間活動計画の「会費」については大きく変えるのではなく「この会に賛同いただける参加者は、募金=活動費を任意でお願いします。」一を、その他のところに追加していくという意向になりました。

また「チャレンジャー・ボランティアの呼び方に関するもどうなのだろう！？」「卓球・バドミントンそれぞれ、段階にあったメニュー作りの検討」「タットン会スタート時に、誕生日のお祝い会をしよう！」などなど、今後も皆で楽しんでいくために、新たに考えていくことの必要性を感じました。

年一度の貴重な3時間も活発な意見交換の中、あつという間に終わり、気が付くと集合写真を撮り忘れてしまいました！来年度も、代表：佐藤一雄、副代表：鈴木孝芳・杉村光太・浅羽純子でスタートしていく予定です。（最終決定は、5月のタットン総会です！）



**感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん 17名参加**

- ※1. Mさんとは初めてで、私のほうがミスばかりでしたが根気よく球を拾ってくれました。落ち着いて黙々と出来て、持続性があるんだなあ～と感心しました。（清水さん）
- ※2. 卓球のラリーが続くようになりました。バックも上手です。…指を噛む癖が出ましたが、なにかのサインでしょうか！？終始笑顔は出ていました。（若林さん）
- ※3. いつも左側へボールが飛んでしまうことが多いのですが、今日はラリーが数回続きました。笑顔と会話で楽しく優しい気持ちになります…。（山内さん）
- ※4. 初めて一緒にいました。とても上手で、私の方が練習させてもらいました。ラリーが225回続きました。…ネット近くでラリーを続ける（ニヤピン）のは、やり方が分かると意識して上手に行うことができました。（甲斐さん）

## 余暇活動

NO 106

### 『成人を迎えるにあたって』

息子が学校を卒業して、地元の社会福祉法人に通所を始めてからはや2年。1月11日には、まだ19歳ではありますが、無事成人式を迎える事ができました。息子は小さい頃から身体を動かすのが好きで、学生時代に始めたバドミントン、スイミング、スキーなど、1年を通してスポーツを楽しんでいます。

毎年続けている乗鞍岳(3,026m)頂上への登山では、いつのまにか息子がどんどん先を行き、後ろを登っている私を振り返り待っていてくれるようになりました。



昨年の12月に入り、バドミントンのコーチとネットをはさんでラリーが319回続いたのには驚きました。ガイドヘルパーさんとは近郊(都内や埼玉、千葉など)までお出掛けしたり、ショートステイで地元のNPO法人に泊まりに行ったりと、親の手を離れ活動の場を広げています。

タットン会には2009年12月から参加し始め最初はバドミントンを、2010年8月からは手作りで作ってくださった転がし卓球の道具でラリーの楽しさに目覚め、2011年3月のタットン大会では転がし卓球で2位に入り表彰していただきました。2013年1月からは、またバドミントンを本人が選んでやっていて、この月1回の活動を継続して行く事を大切にしていると思います。

これからも出会いとふれあいを大切に、さらに豊かな生活を送っていけるようにと願っています。

これからも、よろしくお願ひ致します。 藤牧

### 〔 本日 2月13日の時程 チーフ 佐藤・他 〕

- 9:30 ペア組（カード確認）・体操、各種目へ
- 10:20 休憩
- 10:35 後半の開始（随時休憩を！）
- 11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
- 11:40 解散（時間は多少前後します）



### 《 2015年度の予定 》

**154回目 3/19（タットン大会）決定**

2016年度5月からの予定は、4月中旬頃に「ホームページ」か「ボランティアセンター」にてご確認ください。

文責 佐藤一雄